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本日の出席率８０.０％：会員数４１名・出席３１名・欠席８名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター ０名

前々回の修正出席率１００％：出席３０名・メークアップ９名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さんこんにちは。 最近ロータ

リーのことを考えるということがおろ

そかになっていたと思います。 １２

月、 新年１月と忘年会、 新年会等

で時間を割かれ酒を飲む機会が

多く気が回らなかったというのが現

実です。 「ロータリーの友」 １月号

に田中作次ＲＩ会長の 「ロータリー

の徽章をいつもあなたの襟に」 というメッセージが掲載されてお

りました。 読んでいただけたら｢会員増強」 に役立つ心構えを分

かりやすく書いておられ参考になります。 また昨年１１月には

「Ｔｈｅ　Ｏｂｊｅｃｔ　ｏｆ　Ｒｏｔａｒｙ」 の英語原文は従来のままですが、

日本語訳は 「ロータリーの綱領」 から 「ロータリーの目的」 と変

わり内容も現代的な表現に改定されています。 １８～２１ページ

に書かれていますのでご一読ください。 また、ｉＰＳ細胞 （人工多

能性幹細胞） から人の腎臓の細胞を作ることに京都大学の研究

グループが成功したそうです。 マウスでは報告例がありますが、

人では初めてだそうです。 腎臓は非常に傷つきやすい臓器な

ので、 腎臓病の治療薬開発や再生医療への応用が期待されて

いるそうです。

　自動車も 「天日干し」 をしたほうがいいと言いますが知ってい

ましたか、 市内など利便性のいい所に住んでいる方は関係ない

と思いますが、 スーパーまで比較的遠いところに住んでいる方

は車は必需品です。 外側の洗車はこまめにしても、 車内の匂い

まで気を配る人は案外少ないものです。 でも車内ではタバコや

食べ残しの匂いなどが染み込みやすく、 この嫌なにおいを消す

ためには、 空気清浄機や脱臭剤などをおおく使うことがあります

が、 もっと簡単なのは、 やはり換気をしておくことです。 晴れた

日にはドアやトランクを開けておき、 日干しにして風を通しておけ

ば、 こもった匂いは退散していきます。 閉めたままで換気をした

いときはベンチレーターを外気導入にセットしておけばこれで常

に外気が車内に入るので、 換気が行われるということです。 タク

シー会社ではイオン清浄機で車内を週２回程度殺菌します。 お

菓子業界では受験生の応援グッズのひとつとしてお菓子のトッ

ポでは最後の文字ＯをＡに代えて 「突破する」。 キシリトールガ

ムはキシリトール「きっちり通る」。 ポッキーはさかさまに読んで「吉

報］ 吉報が来る。 キットカットは 「きっと通る」 「きっと勝つ」 とい

１．例会変更
　   佐世保西ロータリークラブ

２月５日 （火） １２：３０→１８：３０～

　ホテル万松楼５Ｆ鳳凰の間　長寿会のため

　２月１２日 （火）　休会　定款第６条第１節により

佐世保北ロータリークラブ
　２月４日 （月） １２：３０～　　

　　　　佐世保工業高等専門学校　職場訪問例会のため　

２．来　　信
・国際ロータリー
   ザ ・ ロータリアン　２０１３年２月号

・公益財団ロータリー米山記念奨学会
　確定申告用領収証の送付

・熊平製作所 会長 熊平雅人様（東京ＲＣ）
　「抜粋のつゞり その七十二」 の送付

・ガバナー事務所
　①Ｒ財団第２回補助金セミナー出席のお礼

　②Ｒ財団未来の夢計画クラブ参加資格認定覚書記入につ

　　 いて

　③２月のロータリーレートのお知らせ　１ドル＝８８円

　

３．伝達・通知
        今週は特にありません。

う意味がこじつけられているそうです。 会員の方で、 またお知り

合いの方の中に受験生をおもち方がいると思いますが、 疲労回

復のために甘いお菓子などを受験生にプレゼントされる方はくれ

ぐれもお気を付けください。 会長挨拶を終わります。

四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
早いもので新年が明けて今日でひと月が過ぎます。 ２月の大

きなイベントとして北ＲＣとのゴルフ対抗戦、 そして西村会長

エレクト、 田雑パスト会長、 大久保副会長の延寿会がありま

す。 皆様、 ご協力宜しくお願いします。 本日は社会奉仕
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委員会によります第６回クラブフォーラムとなっています。 崎

山社会奉仕委員長、 宜しくお願いします。 本日はまともなニ

コニコ文ですみません。

　
崎山信幸社会奉仕委員長

本日のクラブフォーラム、 社会奉仕委員会担当です。 早め

に終了させたいと思っておりますので、 最後までお付き合い

宜しくお願いいたします。 また、 １月誕生祝いありがとうござ

いました。

本日の合計　　　　    5,000 円

本年度の累計　　　591,000 円

 崎山信幸 社会奉仕委員長　

ＳＡＡ：長富寿人君

次回例会／２月７日１２：３０～

次回献立／節分弁当

■ 第５回クラブフォーラム■

　皆さん、 こんにちは。 本日の第５回クラ

ブフォーラムの担当は社会奉仕委員会で

す。 本日は私共、 社会奉仕委員会が取

り組む事業についての説明等について

話をさせていただきますので、 最後まで

のお付き合いをよろしくお願いいたしま

す。

　あらためまして、 委員長を仰せつかっております崎山です。

まず、 当委員会のメンバーを紹介いたします。 副委員長を務

めております岡光正君、 それから古川直記君、 富永博美君、

崎元英伸君、 田雑豪裕君、 本田実君、 馬場貴博君、 八重

野一洋君以上のメンバーで頑張っています。

　本年のメイン事業としては、 「東日本大震災復旧・復興支援

チャリティバザー」 と｢長崎県立佐世保特別支援学校児童と養

護施設入所者老人との交流プロジェクト」 を行いました。

　東日本大震災復旧・復興支援チャリティバザーについては昨

年１１月２４日に開催し、 １００ ,２５０円の売上金がありました。 メ

ンバーの皆様方のご協力にあらためまして感謝、 御礼を申し上

げます。

　又、 昨年１２月１日に介護老人施設 「燦」 において長崎県立

佐世保特別支援学校児童による和太鼓の演奏、 コーラスグ

ループコスモスによる歌の披露を行い、 有意義な交流事業を

展開いたしました。 今後は他団体を巻き込む事業について単

年度の事業にするのか、継続性を持った事業にするのか、しっ

かりと説明をしながらの事業展開が必要であると感じておりま

す。 この事業に関しましては、 本年５月か６月に再度行う予定

ですので、 よろしくお願いいたします。 以上ご静聴ありがとうご

ざいました。
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